

今治地区今治第5団(ベンチャー、ボーイ、カブ、ビーバー)

『春休み団キャンプ』(2025.3.22-23)

ビーバー隊～ローバー隊、
全隊 46 名による団キャンプを行いました。

4月には県外の大学に進むローバー隊2名。
頼もしくなりました。

カッコいいベンチャー隊ローバー隊の兄姉から指導を受け、ボーイ隊カブ隊ビーバー隊は何を感じ取ったのでしょうか。思い出深いキャンプになりました。

2日間、風が強くて、キャンプファイヤーは薪を焚かずにランタンで行いました。
見上げると、星たちがキラッキラに瞬いていました。
歌ったり踊ったり。
ベンチャー隊は、ビーバー隊カブ隊にむけて
『そなえよつねに』やキャンプで注意すべきことを劇で伝えました。
今西隊長のモノマネは圧巻でした。
最後は、ローバー隊Yくんによる夜話。
皆、感謝の心を忘れないようにしようね。

2日目の探検。
道なき道を転がりながら、よじ登りながらでしたが、
ここもローバーのお兄ちゃんが、手を差し伸べてくれました。

撤営が予定より早く終わったので、ゲームしたり談笑したり。
野営場も嬉しそう。
暖かい春を連れてきてくれました。









